

# MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:38

PAG - 1 
SEGUNDA ENTREGA
Viernes 11 de Abril de 2003

### Noticias de Televisión

+Se calcula que la reconstrucción de Iraq costará unos 175 mil millones de dólares. El dinero saldrá de la donaciones de países amigos y de la venta del petróleo iraquí. Compañías privadas provenientes de países miembros de la coalición, tendrán prioridad a la hora de licitar las concesiones para la reconstrucción de esa nación árabe. (Patricia Janiot, CNN en Español, Canal 36)

### Trinchera de la Noticia

### +¡465 días y nada! (Portada).

- +Bolaños llega a la cuarta parte de su mandato.
- +Sigue estancado como al inicio y no arranca.
- +Evaluación implacable del gobierno.
- +Diputados aseguran que ya no puede culpar al pasado.
- +Cortas
- +El MUN, el partido del general Joaquín Cuadra Lacayo, está tratando de convencer al Dr. Danilo Aguirre Solís para que sea su candidato a Alcalde en Managua. (Pág.4)
- +Francisco Ramírez, Presidente de la Controlaría Colegiada, pagará caro el coqueteo con el Frente Sandinista, afirman miembros del CEN del PLC.(Pág.4)
- +Un ochenta por ciento de los ministros del gobierno si han usado tarjetas de crédito desde que llegaron al poder en Enero del 2002. Y tenemos una lista que estamos ampliando con los nombres de algunos funcionarios de alto rango que han concurrido a lujosos hoteles y restaurantes a gastar con esas tarjetas de crédito y por lo cual la Contraloría General de la República debería pedir al gobierno que le entregue toda la información del manejo de dichas tarjetas. (Pág.15).

### **Bolsa de Noticias**

### +Tras la cabeza de cúpula del CSE. (Pág.1)

+El gobierno ha implementado toda una estrategia para descabezar a todo el Consejo Supremo Electoral, que preside Roberto Rivas, y se van a llevar en el "saco" también a los sandinistas, informaron fuentes de ese poder del estado.

### +Montealegre y Navarro, fórmula del PLC.(Pág.1)

+A como están hoy las cosas, Eduardo Montealegre será el candidato indiscutible del PLC para presidente del 2006 y como su compañero de fórmula a Vicepresidente, Wilfredo Navarro. Montealegre, actual Ministro de Hacienda, se encuentra en Washington con el Presidente Bolaños.

### +Francisco Fiallos será ratificado (Pág.1)

+Es casi un hecho que, finalmente, el Dr. Francisco Fiallos será nombrado Procurador de la República de Nicaragua. Círculos gubernamentales opinan que Julio Vega en nombre del Presidente de República le dio va su bendición .

## +Llamarán a comparecer a Solórzano.(Pág.2)

+El Presidente de la Comisión de Energía de la Asamblea Nacional, Roberto González, llamará a

OFICINA DE MONITOREO SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



# MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:38 PAG-2-

comparecer a Raúl Solórzano para que aclare si autorizó esa "pequeña" alza de tarifas de Energías a través de un arreglo con Unión Fenosa.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

**Canal 100%** 

Programa: De Mañana Presentador: Martín Madriz Invitado: Cairo Manuel López

Tema: Varios.

López, expresó que dentro del poder ejecutivo hay personas mediocres que no dejan participar a los buenos profesionales Nicaragüenses en el Estado, debido que estos dicen que juegan sombra y barren con todo el que se le acerca . Por otra parte manifestó que el gobierno de Nicaragua respalda a EEUU en la invasión a Iraq para poder sacar algo en ayuda económica, así mismo dijo que Nicaragua es colonia de EEUU. Para finalizar expresó que el gobierno actual y los gobiernos pasados ha habido nepotismo y han hecho del estado un botín.

### Canal 4

Programa: Revista Multinoticias

Presentador: Luis H. Guzmán

Invitado: Rafael Alvarez (Asesor de la Presidencia de México)

Tema: Tratado de Libre Comercio.

Alvarez señaló que el TLC de EE.UU con México, benefició a un sector minoritario pero perjudicó a los sectores mas pobres. El mayor problema estuvo en que el gobierno Mexicano no salvaguardó los intereses nacionales.

El TLC ha perjudicado tanto al campesino, que se está por llegar a una catástrofe en el campo, por el abandono que ha tenido el sector agropecuario por parte del gobierno.

Álvarez, manifestó que México no permitió la comercialización del fríjol negro de Nicaragua, por la falta de mecanismos eficaces y que a la hora de medir algunas diferencias en estos mecanismos gana el más fuerte. Lo mismo que hace EEUU con México, es lo que ellos aplican con los paisanos de Centro América. El TLC a golpeado a los sindicatos de tal manera que el papel de estos a cambiado, de ser un aliado y defensor de los trabajos ahora son aliados de los empresarios y son los gestores de la contratación de empleos.

#### Canal 12

Programa: Buenos Días Presentador: Danilo Lacayo Invidatos: Dr.Armando Castellón Tema:Feria Permanente Expica

El Dr. Armando Castellón manifestó que el gobierno desde 1994 les ha ayudado con un incentivo de exoneración hasta por un millón de córdobas por empresas. Hizo un llamado al gobierno y a los diputados

OFICINA DE MONITOREO SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



# **MONITOREO INFORMATIVO**

Hora: 11:38 PAG-3-

para que sigan ayudándolos, les pidió que cuando lleguen a las reformas tributarias a la Asamblea Nacional los apoyen para que Expica pueda seguir beneficiando a Nicaragua, si a Expica se le quita este estímulo sería una feria pobre.

### Agencias y Periódicos Internacionales.

### Inflación llega a 2.83% en Nicaragua. (La Prensa Gráfica, EL Salvador /ACAN-EFE)

La inflación en Nicaragua en el primer trimestre de este año llegó a 2.83%, superior en 1.08% respecto al mismo periodo de 2002, informó el Banco Central de Nicaragua. La inflación acumulada de enero a marzo pasado es muy superior a la que se registró en el primer trimestre de 2002, cuando se fijó en 1.75%, el banco no precisó de cuánto fue el índice de precios en marzo de este año.

Presidentes de CA le dicen a Bush:

### El TLC ayudará a reducir la pobreza.(Diario El Tiempo, Honduras/AFP)

Colin Powell y Condoleezza Rice estuvieron en la cita

El Presidente de EE UU compartió con los cinco "una visión muy uniforme sobre la necesidad de impulsar el desarrollo de América Central", dice Maduro. El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, dijo que Bush estuvo plenamente de acuerdo con los planteamientos que le hicieron sobre la necesidad de que el TLC proteja a los más débiles, y particularmente a los campesinos y el sector agrícola en general.

OFICINA DE MONITOREO